
COMUNE D! RANDAZZO
PROVINCIA DI CATANIA

DELIBERAZIONE ORIGINALE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 09 del Reg.

Data 27/07/2017

OGGETTO: Dibattito.

L'anno duemiladiciassette il giorno ventisette del mese di luglio

Alle ore 19,00 e segg. e nella solita sala delle adunanze consiliari del Comune suddetto

Alla seduta ordinaria di oggi 27/07/2017, partecipata ai Signori Consiglieri a norma

di legge, risultano all'appello nominale:

CONSIGLIERI

Presenti Assenti

1) GRILLO ANTONINO SI

2) GULLOTTO MARIACRISTINA SI

3) RAGAGLIA ALFIO SI

4) FOTI CONCETTA SI

5) ANZALONE GIANLUCA SI

6) PILLERÀ ALFIO SI

7) RUSSO MARIA SERENA :SI

8) GIARRIZZO CARMELO SI

9) MOLLICA SEBASTIANO SI

10) EMMANUELE GRAZIA SI

Presenti N. 15

CONSIGLIERI Presentì Assentì

11) ARRIGO MARIA LOREDANA SI

12) RUBBINO CARMELO SI

13) SINDONI SARA ANNA SI

14) MINISSALE FRANCO GIUSEPPE SI

15) GUIDOTTO ANTONINO SI

16) RACITI MARTA SI

17) SALANITRI STEFANIA MARILENA SI

18) PAGANO CONCETTA SI

19) BONINA VINCENZA SI

20) SCALISI CARMELO TINDARO SI

Assenti N. 5

Presiede il Presidente Antonino Grillo.

Partecipa alla seduta e cura la redazione del presente verbale il Segretario Comunale dott.Antonio
TUMMINELLO.

Sono presenti il Sindaco e gli Assessori.

La seduta è pubblica.



Il Presidente accoglie la richiesta del Consigliere Pillerà ed invita il Consiglio ad osservare un minuto di
silenzio per commemorare le vittime della strage di via d'Amelio.
Il Sindaco prende atto dell'esito delle votazioni.
Porge il benvenuto al neo Segretario Generale dott. Tumminello Antonio, cui augura buon lavoro.
Formula i migliori auguri al Vice Presidente, fermo restando la libera determinazione di ciascuno di ricoprire
il ruolo in Consiglio che si ritiene più consono ai propri progetti.
11 Consiglio si accinge a trattare un importante o.d.g. E' necessario approvare gli strumenti finanziari
indispensabili per intraprendere una ordinariagestionedell'Ente, utile alla Cittadinanza tutta.
Ringrazia l'ex Vice Presidente Mollicaper il contributo dato nell'arco della sua funzione.

Il Cons. Mollica ringrazia il neo Segretarie» Generale. Augura buon lavoro al neo Vice Presidente.
Afferma che si è dimesso da Vice Presidente perché "i cittadini fuori gli mangiano la faccia". Rammenta che
con il suo gruppo consiliare aveva richiesto una svolta amministrativa e un rilanciò delle iniziative
dell'Amministrazione che si è dimostrata deludente.

Il Cons. Guidotto augura buon lavoro al neo Vice Presidente.

II Cons. Emmanuele porge il benvenuto al neoSegretario dott. Tumminello.
Ritiene ingenerose le critiche espresse nei confronti della maggioranza. Rileva che mai si è mancato di
rispetto a chicchessia. Anche a fine consiliatura occorre un impegno comune per realizzare iniziative
positive.
Non rivolge alcun augurio al Vice Presidente perché sarà egli a decidere liberamente se dimettersi o meno.

Il Cons. Sindoni dà il benvenuto al dott. Tumminello. Augura buon lavoro al neo Vice presidente che invita
a riflettere bene prima di determinarsi a dimettersi.
Si dichiara dispiaciuto ed in disaccordo con quanto affermato dal Consigliere Mollica. Rammentache negli
anni passai, allorquando il Consigliere Bonina era Assessore al Bilancio ed il Consigliere Mollica Vice
Presidente, tutti i Consiglieri di maggioranza li hanno sostenuti.
Il rispetto deveessere reciprocoe ci vuole un pòi di onestà intellettuale quando si fanno certe affermazioni.

Il Cons. Giarrizzo osserva che si è dovuto arrivare alla 4A votazione per eleggere un Vice Presidente che un
minuto dopo ha deciso che si dimetterà. Che significa? Che la maggioranza che sostiene il Sindaco
Mangionenon è riuscita ad individuare una condivisa candidatura.
Inoltre, sconvolgenti sono le affermazioni del Consigliere Mollica, ex Vice Presidente del Consiglio. Quella
del Consigliere Mollica non è la solita dichiarazione di dissenso.
Dà lettura della nota di dimissioni dell'ex Consigliere Priolo del giugno 2015. Tale lettera di dimissioni
lancia accuse precise. La situazione rispetto a due anni fa è peggiorata. C'è qualcosa che non va in questa
Amministrazione sin dal primo momento. Teme che questo Comune si sia ridotto ad uno stipendificio.

Il Cons. Mollica dissente da quanto evidenziato dai Consiglieri Sindoni ed Emmanuele.

Il Cons. Rubbino sostiene che sarebbe stato meglio non tenere questo Consiglio e non eleggere un nuovo
Vice Presidente.

Gli atti all'interno del Consiglio sono sempre più forti. Non si parla più del Piano di Riequilibrio, quasi si
aspetti il dissesto. Da due anni a questa parte non si riesce a rispettare il Patto di Stabilità. Si va verso il
baratro, non si possono fare più discussioni politiche. Le conseguenze le paga la Città. Non è più accettabile
continuare con questo andazzo.

Il Cons. Bonina augura buon lavoro al neo Vice Presidente ed al neo Segretario Generale.
Rileva cheè stata nominata dai Consiglieri Emmanuele e Sindoni nellaqualitàdi Assessore al Bilancio.
Evidenziache il suo allontanamento dalla maggioranza è avvenuto con sofferenza.
Rammenta che al di là di brevi periodi il Comune non ha avuto un Segretario Generale, un Capo Settore

Ragioneria.
Evidenzia che alcuni atti da egli promossi non hanno avuto seguito e definizioni: ad esempio un incarico
gratuito ad una Ditta per il recupero di tasse e tributi evasi.
Sostiene che non tutto il lavoro svolto come Assessore al Bilancio è statonegativo.



Il gruppo di cui fa parte non sostiene più la maggioranza perche sono cambiati gli equilibri. Ciò non toglie che
10 stesso gruppo non si è scritto alla minoranza e voterà tulte le proposte presentate dall'Amministrazione
Comunale e che saranno ritenute utili per Ve. collettività.

11 Cons. Sindoni invita il Consigliere Mollica a non esprimere minacce citando la propria famiglia
dicendo:" per rispetto della tua famiglia non parlo...*'.

11 Cons. Mollica respinge le suddette accuse affermando di non aver espresso alcuna minaccia.

1.1 Cons. Sindoni evidenzia che nel passato ha criticato l'azione amministrativa nelle opportune sedi, fermo
restando il rispetto dejla linea politica amministrativa della maggioranza nella sua unitarietà.
Conclude rammentando che, al di là delle critiche e diverse posizioni, tutta la maggioranza ha sostenuto
l'Assessore Bonina ed il Vice Presidente Mollica.

HI Cons. Scalisi afferma che i panni sporchi si lavano a casa. La gente ha piene le scatoledi scene teatrali.
Prende spunto dalle affermazioni del Consigliere Mollica, ad esempio lamancata riapertura dei bagni pubbiici.
Evidenzia che c'è un Sindaco che non si vuole dimettere.

Rileva chedi fronte ad un esposto-denuncia a firma sua e del Consigliere Pillerà, il Sindaco ha controbattuto che
i Consiglieri firmatari stessero creando un clima da Vietnam.
Invita il Sindaco, come preannunciato in uh post, a denunciarlo.
Citaad esempio l'affidamento in proroga del servizio di gestione integrata dei rifiuti. Non accetta minacce.
Ricorda che manca il contoconsuntivo 2015, preventivo e consuntivo 2016 e preventivo 2017.
Il Cimitero costituisce un grandissimo problema. La biblioteca è chiusa. Denuncia che in molti hanno le chiavi
del Cimitero e del Campo Sportivo. Il PAES è fermo.
Annuncia che il Comune di Randazzo ha una enorme spesa elettrica. Chiede a quando risalga l'ultima bolletta
elettrica pagata.
Formula gli auguri all'Assessore Anzalone per l'incarico regionale presso l'Assessorato al Turismo, consulente
turismo sostenibile. E proprio per tale carica lo invita a far giungere finanziamenti ài Comune di Randazzo.

fi Cons. Gullotto ringrazia il neo Segretario e il nuovo Vice Presidente.
Contesta il fatto che il Cimitero sia sporco.

ti Cons. Bonina interviene per ribadire e rimuovere il disagio che c'è stato durante lo svolgimento della carica
assessoriale. Il sostegno di cui parla il ConsiglieretSindoni non lo ha mai constatato.
Rammenta che l'Amministrazione Comunale ha depositato all'ufficio di Presidenza nel 2015 il Bilancioproprio
nello stesso anno solare.

Rimarca che il gruppo consiliare di cui fa parte non intende più sostenere l'Amministrazione Comunale, non
condividendone più il percorso, lento, amministrativo.
Comunica che dopo il suo intervento abbandonerà l'aula per impegni precedentemente assunti.

Il Presidente dichiara che alle 23,30 entrerà nell'o.d.g.

Ili Cons. Guidotto per protesta abbandona l'aula.

Escono i Consiglieri Bonina e Guidotto, presenti N. 13 Consiglieri, assenti N. 7 (Ramaglia, Foli, Russo, Arrigo,
Guidotto, Pagano e Bonina).

l'I Cons. Anzalone augura buon lavoro al neo Segretario Genera le e al neo Vice Presidente, per quel poco o per
quel molto che ricoprirà tale carica.
Dichiara di non averle» votato in tutte e 4 le precedenti votazioni.
Ringrazia il Consigliere Scalisi.
Rammenta che in termini di accesso del turismo questa An ministrazione Comunale ha raggiunti positivi
obiettivi.

Rammenta che questo anno il Comune di Randazzo ha avuto finanziati i progetti di Sei-vizio Civile per ben 12
posti.
L'Assessorato Regie'naie al Turismo ha Inanzialo diverse iniziative e diverse Associazioni Randazzesi.l la
finanziato la cartellonistica turistica nuova . il Comune di Randazzo è stato inserito nei grandi eventi di ink resse
regionale: Settimana Santa, Festa Medievale, la Vara.



Tutte le iniziative turistiche chesi sono svolte a Randazzo, sono state realizzate a costo zero perRandazzo.
Il Comune sta partecipando al Tour dei Ostelli con la speranza di ottenere finanziamenti, grazie ai quali
realizzare la manifestazione del Ferragosto.
In merito alle problematiche evidenziate: rifiuti, bilancio ecc. rammenta che da molti mesi manca il
Responsabile dell'UTC, il Segretario Generale. Tali assenze importanti hanno determinato lentezza nell'azione
amministrativa.
Per quanto concerne i dissapori con il gruppo "Randazzo 2.0" rileva che, incredibilmente, con molti
Consiglieri si litiga in loco e ci si ritrova nello stesso gazebo alle primarie del PD.
Evidenzia che i panni sporchi restano sporchi. I randazzesi conoscono lastoria politica di ciascuno.

fi Cons. Pillerà rileva che l'Amministrazione Comunale si attiya per attingere finanziamenti per il turismo e
non fanulla perattingere a finanziamenti sulla rete idrica (misura 7.2). Il Sindaco, non sapendo amministrare,
dà colpe agli altri.
Sostiene che se a livello locale si litiga e poi ci si ritrova sotto lo stesso simbolo del PD alle primarie, significa
che tali primarie non valgono nulla. Dove c'è PD si è in una situazione disarmante. Governa come si
governano i centri sociali.
Rammenta che in cinque anni non si è mai approvato un bilancio nei tempi utili previsti dalla legge. Questa
Amministrazione Comunale in cinque anni non ha realizzato alcunché, se non disastri. Il Sindaco non ha
portato una relazioneannuale.
Cita i Giudici Falcone e Borsellino.
Legge stralcidella letteradi abbandono dellamaggioranza del gruppo "Randazzo 2.0''.

L'Ass. Ceraulo augura buon lavoro al nuovo Vice Presidentenella speranzache non si dimetta.
Afferma che il Comune di Randazzo non si trova in una situazione catastrofica. Nei quattro anni ci sono state
difficoltà enormi: economiche e di scelte politiche.
Contesta il fatto che il Cimiteri sia sporca. I dipendenti che operano al Cimitero puliscono. Forse bisogna
controllaree regolarizzarechi esegue i lavórinegli avelli e cappelle cimiteriali.
Rammenta che si sono presentati progetti per diverse misure (in primis quello sulla rete idrica, sul depuratore,
costruzione di un pozzo, interventi con l'UT, Cimitero pubblico)
Rivendica le buone iniziative definite ed intraprese.

Il Cons. Emmanuele ringrazia il Consigliere Scalisi per avere dato notizia dell'incarico consulenziale,
attribuito dall'Assessorato Regionale al Turismo all'Assessore Anzalone.
Coglie l'occasione per congratularsi con il Consigliere Foti nominata Commissario straordinario IACP e
coordinatrice della segreteria Bosco. Ciò è un orgoglio perRandazzo e costituisce nìotivo di speranza per un
futuro migliore.
Spezza una lanciaa favore dell'Amministrazione Comunale, chesi è trovata priva di un Segretario costante e
di un Dirigente di Ragioneria. Difendere L'Amministrazione significa prendersi le proprie responsabilità.
Starà ai cittadini valutare le manchevolezze di un amministratore.

Occorre rispondere n&lle opportune sedi istituzionali. Basta con la politica su face book.

Il Cons. Minissale osserva che sembra, dall'intervento del Consigliere Emmanuele, che le colpe siane- da
attribuire ai Consiglieri di opposizione.
Affermache il Consigliere Bonina ed il Consigliere Mollicahanno espressoconsiderazioni pesanti.
Sostiene che nei fatti i Consiglieri Comunali sono diventati vassalli dell'amministrazione Comunale.
A suo avviso oggi il Sindaco si doveva presentare dimissionario.
Rammenta che manca il consuntivo 2015, il preventivo e consuntivo 2016 nonché il preventivo 2017.
Afferma che l'Amministrazione Comunale dovrebbe proporre il dissesto.
Sostiene che vi è una percentuale di riscossione inferiore al 50%. I servizi sono carenti e l'Ente non è in grado
di soddisfare le esigenze di famiglie bisognose.
Rammenta che su molti atti sottoposti all'esame del Consiglio ci sono molti pareri negativi del Revisore Unico
dei Conti.

II Presidente rammenta che le comunicazioni sono iniziate alle 22,00, adesso sono le 23,10 e, pertanto, si è
oltre l'ora e mezza prevista dal regolamento del Consiglio. Bisogna passare all'o.d.g.. Chiede che stasera
almeno si approvino i primi tre punti dell'ordine del giorno.

II Cons. Pillerà chiede la verifica del numero legale.



11 Presidente procede con l'appello nominale dal quale risultano presenti N. 12 Consiglieri (Grillo, Gullotto,
Anzalone, Pillerà, Giarrizzo, Emmanuele. Rubbini,Sindoni, Mitiissale, Raciti, Salanitri e Scalisi) assenti N. 8
Consiglieri (Ragaglia, Foti, Russo, Mollica, Arrigo, Guidotto, Pagano e Bonina).

Il Cons. Pillerà afferma che se si rimane in aula occorre trattare tutti i punti.

Sostiene che si deve approvare il regolamento di installazione delle antenne di telefonia.
Rileva che per 48 mesi il Comune ha prorogato il contratto di affidamento del servizio di gestione integrata dei
rifiuti.

Dichiara che il suo grappo abbandona l'aula.

Alle 23.52 i Consiglieri Pillerà e Scalisi abbandonano l'aula. Presenti N. 10 Consiglieri, assenti N. 10
Consiglieri.
Non sussistendo il nùmero legale alle 23,53 la seduta viene rinviata di un'ora.

Alle 00.58 all'appelJc nominale risultano presenti N. 3 Consiglieri (Grillo, Giarrizzo e Rubbino) assentì i\. 17
Consiglieri.

Non essendoci il numero legale il Consiglio viene rinviatadi 24 ore.



/
La presente deliberazione viene letta, approvata e sòttoscritfeày

ILPkEkDEN^
Antohio^Riyf

IL CONSIGLIERE ANZIANO x^7 / C ,^TJ:\ IL SEGRETARIO GENERALE
Dott. Antonio TOMMINELLO

"•fc^.

Il sottoscritto Messo Comunale dichiara che la presente delibera è stata affissa all'Albo Pretorio

dal....? 0.SET..M... al °A.?.(.(,M7...

Randazzo, li

IL MESSO COMUNALE

Il sottoscritto Segretario Generale certifica, su conforme attestazione del Messo, che la presente

deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991, n.44, è stata affissa all'albo pretorio comunale

il giorno &.y..r.kh?S)ll..., per rimanervi per quindici giorni consecutivi.

Dalla Residenza Municipale, lì j

IL SEGRETÀRIOGENERALE
Dott. Antonio ^IvWIINELLO

Il sottoscritto Segretario Generale attesta che la presente deliberazione, in applicazione

della L.R. 3,12.91, n.44, pubblicata all'albo pretorio comunale per quindici giorni consecutivi

dal 2..0..$£.!.2.037 a' Q.P..Qll>.?W..... senza opposizione o reclami, è
divenuta esecutiva il giorno .V. ".?.r. J:.?.L!)f. :
gf decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1° della L.R. n.44/1991);

• perché dichiarata immediatamente esecutiva (art. 12 comma 2° della L.R. n.44/1991).

Dalla Residenza Municipale, lì
IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Antonio TUMMINELLO


